

Reste *avec nous... le soir approche* (1993) par une équipe belge.

Le thème est d'un intérêt limité. Il a servi pour bien préparer les DSA, mais n'a pas entraîné dans notre équipe une réflexion profonde. Thème vite fait, dont la réflexion nous a semblé de temps en temps pas assez nourrissante. Le dernier chapitre était celui qui nous a semblé le plus dans le sujet. Un chemin difficile qui demande beaucoup de bonne volonté et de maturité.

Equipe dont les membres ont entre 10 et 20 ans d'END, âgés de 30 à 65 ans.

Nous en avons retiré peu de choses. Le dernier chapitre est le plus intéressant. Ce thème appelle une réécriture qui mette en lumière les problèmes posés par la proximité de la mort, et qui n'ont rien à voir avec les dessins de Faizant.

Equipe dont les membres ont plus de 80 ans

Les sujets abordés sont concrets, humoristiques, proches du vécu et très réalistes. Lecture facile.

Sérénité, thème apprécié par l'ensemble de l'équipe, nous permet de relativiser nos difficultés.

Thème très intéressant, nous l'avons pris trop tard.

Thème à étudier plutôt dans les premières années de la retraite.

Thème de révisions de la vie personnelle, et en couple.

Tous ont apprécié le regard posé sur le couple.

Lecture facile.

Des bons échanges ont pu être faits en équipe et des réflexions utiles peuvent être retirées de l'étude de ce thème car il aborde très concrètement de nombreux sujets, qui concernent tout à fait les équipes composées en majorité de personnes de plus de 60 ans.

Equipe dont les membres ont plus de 20 ans d'END, âgés de plus de 65 ans.

Dans notre équipe, aucun thème n'a fait une telle unanimité. Tous à la retraite, il nous a aidé, seul ou avec notre conjoint, à prier, à partager, fortifiant notre amour et notre espérance.

Bonne présentation et lecture facile.

Les fruits retirés de cette étude : plus de tolérance, bienveillance, tendresse pour notre conjoint...besoin aussi de prière (Eucharistie).

A proposer aux équipes les plus anciennes.

Equipe dont les membres ont plus de 20 ans d'END, âgés entre 69 et 84 ans
